

RENTERIA

REVISTA ILUSTRADA

Precio: 2 Ptas.

Tras seis años de silencio.....

Fué por el año de 1917 cuando unos animosos convecinos sienten deseos de recoger lo más saliente de la vida local, de difundir y alentar las iniciativas y proyectos de mejoras de nuestra villa. Y comienza la publicación de la revista RENTERIA que, editada en fiestas y con motivo de las fiestas, resulta el auténtico portavoz del júbilo popular y de la sana alegría de sus clásicas Magdalenas, amén de exponente del crecimiento espiritual y cultural de este laborioso pueblo con un servicio de información y documentación técnica que cumple a maravilla el fin propuesto.

Al reanudar este año su publicación, después de SEIS de silencio, con los mismos afanes y proyectos que animaron a los editores de su primera época, no se nos oculta la dificultad de la tarea emprendida que recomendamos con ambiciosos propósitos y fervientes deseos de realizar un trabajo, que, dentro de la dificultad de los momentos actuales, deje a los lectores contentos y satisfechos; y ello, confiados, más que en nuestros cortos conocimientos, en vuestra indulgencia y en la ayuda del Ilustre Ayuntamiento, industriales y comercio en general: a todos los cuales nos complacemos en enviar un cordial saludo, sin olvidar a nuestros colaboradores ni, tampoco, como ello iba a ser posible! a Federico Santo Tomás, iniciador y genial editor durante tantos años, de esta revista, y hoy alejado de nosotros por exigencias de la vida.

A unos y a otros, forasteros e indígenas, os deseamos salud y buen humor para que podáis disfrutar íntegramente el magnífico programa de fiestas de estas Magdalenas de 1942, de las que, al igual que de RENTERIA, quisiéramos guardaseis grato recuerdo.

EL EDITOR